

Neuheiten Mai / Juni 2001
New Releases May / June 2001

collect!
www.collect.herpa.de



„...Aus Freude am Fahren...“

... so der markante BMW-Werbespruch. Auf welches Fahrzeug des Hauses könnte dieser Spruch besser passen als auf das Cabriolet!

Schon das BMW 3er Cabrio ist ein Automobil für Individualisten, für Menschen, die bei aller Leidenschaft fürs Offen-Fahren auf hohe Alltagstauglichkeit nicht verzichten wollen. Doch jetzt gibt es eine weitere Steigerung, sportlich veredelt von BMW M: das eigenständige neue M3 Cabrio. Wie seine Vorgänger zeichnet es sich durch einen ganz speziellen Auftritt aus. Die prägnante Gürte linie und sein Cabrio-Charakter lassen es noch breiter und kraftvoller als das Coupé erscheinen.

Herpa startete im März 1987 mit der „Freude am Fahren“ im Maßstab 1:87, zunächst mit dem E30 Cabriolet. Sein Nachfolger, intern auch E36 genannt, folgte im September 1993. Das Modell erschien damals mit einer einzeln eingesetzten Lenksäule mit freistehenden Blinker- und Scheibenwischerhebeln, und einem abnehmbaren Soft-Top.

Im August 2000 erblickte das neueste Cabriolet das Licht der Welt. Geprägte Nebelscheinwerfer, einzeln eingesetzte Scheinwerfer und Rücklichter und die fein verchromte Niere prägen das Aussehen des intern E46 genannten Cabrios.

Als jüngstes Fahrzeug präsentieren wir Ihnen nun das M3 Cabriolet, das ab Mai in Phoenixgelbmetallic und Schwarz bei Ihrem Fachhändlern vorliegt.

Neben den 3er-Cabriolets produzierte Herpa auch mit dem formschönen Roadster Z1 (April 1987), dem von James Bond getesteten Z3 Roadster (Februar 1996) und dem formtechnisch aufwendig gebauten Z8 Roadster (Februar 2000) markante Freiluftmodelle des Münchner Autobauers.

1:87

Eine ausführliche Reportage zu diesem Thema finden Sie in unserem Modellmagazin **Der Maßstab 03/01**. Weitere Infos im Internet unter www.herpa.de.

In our magazine **Der Massstab 03/01** issue, we will bring you a detailed report. You find even more information on our website at www.herpa.de.

BMW

the ultimative driving machine...

... that's the famous BMW slogan. But for which automobile in the BMW line could this slogan be more appropriate for than for the new M3 Cabriolet?

The standard BMW 3 Cabriolet has already been a car for individualists, those dedicated to the spirit of top down driving, however not willing to relinquish day-to-day utility. But now this dedication has been taken to a new level: the new BMW M3 cabriolet, devoted to redefining the sports driving experience. Just like its predecessor, the new M3 bears its own unmistakable appearance. Its concise bodyline and the cabriolet character allow it to appear wider and more powerful than the Coupe.

Herpa began its series of “ultimate driving machines” in the 1/87 scale in March 1987, with the E30 Cabriolet. Its successor, internally named E36, was released in September 1993. That model was produced with an inserted steering wheel, single blinkers and windshield wipers, and was equipped with a removable soft top.

In August 2000, the newest cabriolet model was born. Chrome embossed fog lamps, single inserted head and taillights and a delicately chromed air dam integrated into the front skirting were only a few new features on the so-called E46 cabriolet. Now, Herpa presents it as well: the M3 Cabriolet is available at your Herpa dealer as of May 2001, released in a black and a phoenix-gold metallic version.

In addition to the production of the BMW 3 Series Cabriolets, Herpa has also produced the Roadster Z1 (April 1987), the James Bond Z3 Roadster (February 1996), and the extravagant Z8 Roadster (February 2000), all distinctive cabriolet models from the Munich based automobile manufacturer BMW.

collect!
BMW Cabrios

Die Saison ist eröffnet!
The season is open now!



neu/new

F
022996/032995

BMW M3 Cabrio / BMW M3 Cabriolet

12,50 / 13,50 DM*

collect!

BMW Cabrios

Highlights im Rückblick
Highlights in retrospect

	020749 BMW Z1
	031936 BMW Z3, metallic

	020596 BMW 3er Cabrio
	031387 BMW 3er Cabrio, metallic
	031790 BMW 3er Cabrio mit Softtop
	022071 BMW 3er Cabrio mit Hardtop
	251310 BMW Z8 "Spielwarenmesse2001"

Achtung! Diese Modelle sind bei Herpa vergriffen.
Fragen Sie Ihren Fachhändler oder schalten Sie eine Suchanzeige in unserem Magazin Der Maßstab.
Attention! These models are sold out at Herpa. Please ask your local retailer, or maybe you try placing a small ad in our magazine Der Massstab.

collect!

BMW Cabrios

herpa®

aus der aktuellen Collection
from the current sales collection



022996 BMW M3 Cabrio
032995 BMW M3 Cabrio, metallic



030748 BMW Z1, metallic



022743 BMW Z3 facelift
032742 BMW Z3 facelift, metallic



022507 BMW Z3 mit Softtop



022897 BMW Z8
032896 BMW Z8, metallic



030595 BMW 3er Cabrio, metallic



021388 BMW 3er Cabrio

11,50*



032070 BMW 3er Cabrio mit Hardtop

13,50*



022934 BMW 3er Cabrio
032933 BMW 3er Cabrio, metallic

12,50*
13,50*

Vorschau
Preview

Welches Fahrzeug ist Ihr Wunschmodell? Mailen Sie uns Ihren Vorschlag herpa@herpa.de.

In 2001 werden im Herpa-Programm weitere Neuheiten von BMW erscheinen. In unserem Neuheitenprospekt, der Zeitschrift der Maßstab und im Internet informieren wir dann aktuell darüber.

Which vehicle would you like us to produce? Mail your suggestions to herpa@herpa.de.

In 2001, more BMW models will be added to the Herpa collection. You find all the latest information in our New Releases folders, our magazine Der Massstab, and on the internet at www.herpa.de.



- F**
022996 standard, Schwarz / black 12,50 DM*
032995 metallic, Phönix gelb / phoenix yellow 13,50 DM*

BMW M3 Cabrio

Entsprechend seinem geschlossenen Bruder, dem BMW M3 Coupé, wurden alle wesentlichen Karosserieveränderungen gegenüber der Limousine auch beim M3 Cabrio realisiert: Breitere Kotflügel, eine geänderte Motorhaube sowie die seitlichen Kiemen zeichnen dieses sportliche Cabrio von BMW aus.

Just like the covered version of the related BMW M3 Coupé, the body of the new M3 Cabriolet has been completely modified to meet the M3 sportive standards. Broader fenders, an elevated hood and chromed side gills demonstrate the M3 power packed into BMW.



- F**
023009 standard, Rot / red 12,00 DM*
033008 metallic, Designgrün / design green 13,00 DM*

MB C-Klasse Sportcoupé

Basierend auf der C-Klasse ergänzt dieses kurze Sportcoupé die Produktpalette von DaimlerChrysler auch im Herpa Programm. Markant an diesem Fahrzeug sind die transparente Dachpartie sowie das kurze, sportliche Heck des Fahrzeugs.

Based on the C-Class chassis, this short version sport coupe supplements the DaimlerChrysler range of models, in reality and as a Herpa model. Its transparent roof as well as the short, sportive tail are two distinct features of this new, exciting model.



- 044981** 14,50 DM*

MB A-Klasse "Feuerwehr" MB A-Class "Feuerwehr"

Bei vielen Berufsfeuerwehren im gesamten Bundesgebiet findet die A-Klasse von DaimlerChrysler als Einsatzleitwagen (ELW) Verwendung. Das Herpa-Modell, ausgestattet mit einem Techno Design-Warnlichtbalken der Serie 8000, ergänzt die Feuerwehrflotte ohne direkten Bezug auf eine Berufsfeuerwehr.

Many professional German fire departments operate this DaimlerChrysler A-Class as a chief emergency vehicle. The model of the vehicle, a further addition to the range of Herpa fire brigade models, is equipped with Techno-Design flashing warning lights (Series 8000), however is not directly associated by name with any particular fire department.



- 044998** 18,50 DM*

VW LT II RTW "DRK Rheinhessen-Nahe"

Neben dem MB Vario aus den Herpa-Neuheiten November / Dezember 2000 ergänzt ein zweites Fahrzeug des DRK Rheinhessen-Nahe unsere Collection. Der VW LT II wird als RTW eingesetzt. This vehicle complements the first German Red Cross MB Vario model released by Herpa in November / December 2000. Both are printed with logos of the Rheinhessen / Nahe based German Red Cross. This particular VW LT II is operated as an ambulance.



- 045278** 15,00 DM*

Audi A4 "THW Pfaffenhofen"

In Pfaffenhofen (Bayern) setzt das THW seit 1999 diesen Audi A4 als Einsatzfahrzeug ein. Das Herpa-Modell ist vorgbildgerecht bedruckt und mit einem Hella-Warnlichtbalken ausgerüstet.

The THW (a governmental disaster relief organization) in Pfaffenhofen, Bavaria, operates this Audi A4 sedan as an emergency vehicle as of 1999. The Herpa model is printed with all original THW logos and equipped with Hella warning lights.



F

045285

29,50 DM*

MAN M 2000 L Metz Drehleiter DLK 23-12 "Feuerwehr"
MAN M 2000 L Metz with turnable ladder DLK 23-12 "Feuerwehr"

Nach dem MB Atego erscheint nun auch der aktuelle MAN M 2000 L mit dem neuen Metz-Drehleiter-Aufbau im Herpa-Programm. Das Fahrzeug ist mit zwei Rundumleuchten sowie dem aktuellen Rettungskorb ausgestattet.

Following the previously released MB Atego, Herpa presents the new MAN M 2000 L, equipped with a Metz turnable ladder, its range of emergency vehicles. The fire truck is equipped with two rotating flashing emergency lights, as well as the newest rescue platform on the tip of the ladder.



F

147187

39,50 DM*

MAN TG-A XXL Flatcontainersattelzug mit Plane "Cho Yang"
MAN TG-A XXL flat container semitrailer "Cho Yang"

Dieser MAN TG-A XXL zieht einen 40 ft Containerauflieger, beladen mit einem neuen Flat-Container, der für übergroße Ladungen geeignet ist. Bei diesem Modell ist die Ladung mit einer Plane abgedeckt. Ohne Plane lassen sich die Stirnseiten des Containers einklappen, damit diese Flächen platzsparend gestapelt werden können.

This MAN TG-A XXL tractor pulls a 40 ft. container semitrailer, loaded with a new type flat container, designed for extra wide loads. On this particular model, the load is covered with a tarp. Without the tarp, the front sides of the container can be folded up so that the flats can be stacked to save space.



C F

147217

44,50 DM*

Freightliner Tanksattelzug "Exxon"
Freightliner tank semitrailer "Exxon"

In den USA firmiert die in Deutschland bekannte Esso AG unter dem Namen Exxon. Dort werden im Nahverkehr Freightliner-Zugmaschinen mit Tankaufliegern eingesetzt. Das Herpa-Modell wird vorbildkonform ohne Sleeper an der Zugmaschine ausgeliefert.

The German petrol brand Esso AG is better known as Exxon in the United States. There, local haulers operate Freightliner tractors pulling tank trailers for Exxon. The Herpa model is released without a sleeper on the tractor, exactly representing the original vehicle.

1-87



147224

42,50 DM*

MB Actros L Silosattelzug 42 m³ "Spedition Will"MB Actros L 42 m³ silo semitrailer "Spedition Will"

In Nordhausen (Nordthüringen) hat die Spedition Will Ihren Firmensitz. Erstmals erscheint der kürzere Feldbinder 42 m³-Siloauflieger im Herpa Programm. Der neue Auflieger ist wie sein größerer Bruder mit allen Details ausgestattet.

The Will shipping company has its headquarters in Nordhausen (northern Thuringia). For the first time, Herpa releases a model of the shortened Feldbinder 42 m³ silo semitrailer. It is equipped with all details also found on the larger trailer version.



147231

46,50 DM*

MAN TG-A XL Silosattelzug 60m³ "Spedition Steinkühler"MAN TG-A XL 60m³ silo semitrailer "Spedition Steinkühler"

Erneut stellt die im westfälischen Rheine ansässige Spedition Steinkühler nach dem MB Actros L mit Jumbotankauflieder das Vorbild für ein Herpa-Modell. Dieser MAN TG-A XL mit Feldbinder Siloauflieger 60 m³ ist ebenso vorbildgerecht bedruckt und ergänzt die Serie der Silosattelzüge.

Once again, Herpa releases a new model based on an original vehicle in the Steinkühler Shipping Company (based in Rheine, in North Rhine-Westphalia) fleet, following the first Herpa model of an MB Actros L pulling a jumbo tank trailer. This MAN TG-A XL, pulling a Feldbinder 60 m³ silo semitrailer, is printed with all original company logos and supplements the Herpa series of silo semi trailers..



147248

42,50 DM*

MAN TG-A XXL Wechselkühlkofferhängerzug "Wagenstetter"

MAN TG-A XXL interchangeable refrigerated box trailer "Wagenstetter"

1:87

Die Spedition Wagenstetter aus dem bayerischen Forsting setzt neben MB Actros auch den neuen MAN TG-A XXL bundesweit als Hängerzug mit Wechselkühlkoffern ein. Die Kühlkoffer des Modells sind mit neuen Frigoblock-Kühlaggregaten ausgerüstet, die in einer entsprechenden Nische untergebracht sind.

The Wagenstetter Shipping Company, located in Forsting (Bavaria), operates both the MB Actros and the new MAN TG-A XXL tractors with interchangeable refrigerated box trailers all across Germany. The refrigerated box trailers are equipped with the new Frigoblock cooling units, which are recessed into the box.



147255

42,50 DM*

MB Actros L Autotransporterhängerzug "ADAC Rückholdienst"
MB Actros L car transporter trailer "ADAC Recovery Service"

Der ADAC, Deutschlands größter Automobilclub, setzt für die Rückführung von verunfallten oder defekten Fahrzeugen seiner Clubmitglieder europaweit MB Actros Autotransporter-Hängerzüge ein. Das in den Hausfarben des ADAC gestaltete Modell ist nach den aktuellen Gestaltungsrichtlinien des ADAC bedruckt.
The ADAC, Germany's largest automobile club, operates MB Actros auto transporters all over Europe for the recovery and transportation of damaged vehicles for their members. The Herpa model is painted in the original ADAC colors and precisely decorated according to the newest ADAC corporate design regulations.



147262

18,50 DM*

DAF CF Sattelzugmaschine
DAF CF rigid tractor

Nach der Premiere der neuen DAF CF Zugmaschine im Herpa-Programm im Februar 2001 erscheint dieses attraktive Modell nun auch als unifarbe Solozugmaschine. Alle im Herpa-Sortiment erhältlichen Aufliegertypen lassen sich mit dieser Zugmaschine kombinieren.

Following the presentation of the new DAF CF tractor as a Herpa model in February 2001, this attractive model is now available in a new color. All trailers available in the Herpa collection are compatible with this tractor.



147279

42,50 DM*

MB Actros L Tankcontainersattelzug 20ft "Talke"
MB Actros L 20ft. semitrailer "Talke"

Die Spedition Talke aus Hürth ist Spezialist im Bereich Transport flüssiger und staubförmiger Güter. Dieses Herpa-Modell ist mit einem neuen 20 ft Tankcontainer bestückt. Der neue Container ist mit allen wichtigen Details bedruckt und weist selbst die verchromten Spannringe auf.

The Talke Shipping Company, located in Hürth, is specialized in the transportation of fluid and powder based substances. This Herpa model is equipped with a new 20 ft. tank container, decorated with all significant details, even including the chromed tension rings.



147408

44,50 DM*

MAN TG-A XL Silosattelzug 42m³ "Bouss Remscheid"
MAN TG-A XL 42m³ silo semitrailer "Bouss Remscheid"

Das in Remscheid beheimatete Unternehmen Bouss befasst sich mit der Bevorratung und Lieferung von Baustoffen. Neben Baukippern werden auch Silozüge mit 42 m³ Fassungsvermögen eingesetzt. Der neue FFB-Siloauflieger von Herpa ist dem Original entsprechend mehrfarbig bedruckt.

The Bouss company, located in Remscheid (North Rhine-Westphalia), is specialized in the transportation of building material. The company operates dump trucks as well as silo trailers with a capacity of 42 m³. The new Herpa model of the FFB-silo semitrailer is printed in a multi-colored design, precisely representing the original.



147293

49,50 DM*

Volvo FH GL XL Roadtrain mit 2x40 ft Container "TIP / CTR"
Volvo FH GL road train loaded with two 40 ft. containers "TIP / CTR"

Erneut ergänzt ein Roadtrain das Herpa-Programm. Der Volvo FH wird im Containerverkehr mit einer Sondergenehmigung in den Niederlanden eingesetzt. Nach der Fusion der Firmen TIP und CTR werden die Fahrzeuge künftig beide Logos tragen.

A further road train is introduced into the Herpa model program. The Volvo FH is operated in Holland under special permit for the transportation of bulk containers. Following the merge of TIP and CTR, all vehicles now carry both company logos.



MAN TG-A XXL Gardinenplanensattelzug "Altenmünster"
MAN TG-A XXL curtain canvas semitrailer "Altenmünster"

Die Brauerei-Edition wird durch zwei MAN TG-A XXL Modelle ergänzt. Die in Marktoberdorf im Allgäu ansässige Privatbrauerei Sailer setzt ebenso wie die Fürstenberg Brauerei aus Donaueschingen den neuen MAN TG-A XXL ein. Beide Modelle der Brauerei-Edition sind vorbildgerecht bedruckt. Die Serie wird im Juli 2001 fortgesetzt.
The Herpa Brewery Edition is supplemented by two new MAN TG-A XXL models.



MAN TG-A XXL Koffersattelzug "Fürstenberg Pilsener"
MAN TG-A XXL semitrailer "Fürstenberg Pilsener"

Both the Sailer Private Brewery, located in Marktoberdorf (Allgäu), as well as the Fürstenberg Brewery, located in Donaueschingen (Baden-Württemberg), operate the new MAN TG-A XXL tractors. Both models are precisely decorated according to the original vehicles. The Brewery Edition is to be continued in July 2001.



PC
120173

79,00 DM*

MAN F 2000 EVO Kühlkoffersattelzug "Nordfrost"
MAN F 2000 EVO refrigerated box semitrailer "Nordfrost"

Die NORDFROST mit der Zentrale in Schortens bei Wilhelmshaven ist zusammen mit dem Tochterunternehmen der Frigoscandia Deutschland bundesweit mit 22 Standorten Marktführer im Bereich gewerblicher Kühl- und Lagerhäuser. Ein neues Standbein ist neben der Lagerlogistik die Tiefkühllogistik im Transportbereich. Von den ausschließlich mit MAN-Zugmaschinen ausgestatteten Sattelzügen sind bisher zehn Fahrzeuge im internationalen Tiefkühlverkehr mit diesem auffälligen Design eingesetzt.

The NORDFROST Company, its headquarters located in Schortens, near Wilhelmshaven, is market leader together with its subsidiary company Frigoscandia Deutschland. Together, they operate warehouses for refrigerated and standard goods in 22 locations across Germany. In addition to the warehouse logistics, a new division specializing in the transportation of refrigerated and frozen goods has been created. The company exclusively operates MAN tractors. Ten of these vehicles, each pulling refrigerated box trailers and carrying this conspicuous company design, are already operating in the international transportation of refrigerated and frozen goods.



PC
120166

99,00 DM*

MAN TG-A XXL Kühlkoffersattelzug "Henglein Feinkost"
MAN TG-A XXL refrigerated box semitrailer "Henglein Feinkost"

Erneut hat der Airbrush-Künstler Walter Rosner für das fränkische Unternehmen Henglein Kloßteig ein Fahrzeug gestaltet. Der erste MAN TG-A im Henglein-Fuhrpark setzt mit neuem Auflieger die Serie der Rosner-Showtrucks fort.
Walter Rosner, the famous airbrush artist, has once again created a new vehicle for the Henglein Food Company (specialized in dumpling dough), located in Bavaria. This exciting model, featuring the first MAN TG-A with a new trailer in the Henglein fleet, is the newest addition to the series of Rosner show trucks.

Airbrush Design by W. Rosner



022392 11,50 DM*

MB C-Klasse T-Modell facelift



022781 11,50 DM*

MB E-Klasse facelift



032568 12,50 DM*

BMW AC Schnitzer S 5



043304 15,00 DM*

Opel Vectra Polizei Düsseldorf



032612 12,50 DM*

BMW AC Schnitzer S5 Touring



042444 17,50 DM*

MB Kögel Post



043175 26,50 DM*

MB SK Ruthmann Steiger FW



043816 15,00 DM*

BMW 5er Polizei Bayern



110211 32,50 DM*

MB Actros LH Zugmaschine
MB Actros LH rigid tractor



075510 14,00 DM*

Chromtankaufleger 3a
chrome-plated tank trailer 3a



044196 15,00 DM*

VW Passat Polizei Hannover



144230 19,50 DM*

MAN M 2000 Dreiseitenkipper
MAN M 2000 three way
dumper



144544 24,50 DM*

MB SK 88 THW

Folgende Collectionsergänzungsartikel werden mit den Neuheiten Mai / Juni ausgeliefert.
 The following accessories to our collection will be released in May / June.



051705 9,50 DM*

Warnlichtbalken „Techno Design 8000“ für PKW
Warning light bar „Techno Design 8000“ for passenger cars



051699 9,50 DM*

Warnlichtbalken „Techno Design 8000“ für LKW/ Transporter
Warning light bar „Techno Design 8000“ for trucks/vans



051712 12,50 DM*

Mischaufbau für 3a, rot (2 Stk.)
Cement trailer for 3-axle, red (2 pes)



051729 12,50 DM*

Mischaufbau für 4a, rot (2 Stk.)
Cement trailer for 4-axle, red (2 pes)



051736 12,50 DM*

Ziegler Tragkraftspritze (3 Stk.)
Ziegler portable fire pump (3 pieces)



075824 17,50 DM*

Siloauflieger 60m³ 3a, weiß
Silo trailer 60m³ 3a, white



051682 9,50 DM*

Hinterne Seitenverkleidung für Euroauflieger, (6 Stück)
Underride protection for euro trailer, (6 pieces)



146869 18,50 DM*

Freightliner COE Solozugmaschine, 3a
Freightliner COE rigid tractor, 3a



146876 18,50 DM*

Freightliner COE Solozugmaschine, 3a
Freightliner COE rigid tractor, 3a



075831 15,00 DM*

2x 20 ft. Container „Hamburg Süd/ Yang Ming“
2x 20ft. containers „Hamburg Süd/ Yang Ming“

1487

Coupon ausschneiden, auf eine Postkarte kleben oder in einen Umschlag an Herpa Miniaturmodelle GmbH senden. Wir freuen uns auch über Ihr Fax unter 09824-951-915

Please attach this coupon to a postcard or put it in an envelope, and send it to Herpa Miniaturmodelle. You can also fax it to +49-9824-951-915.

Antwortkarte

My Answer

- JA, ich will ein kostenloses Probeheft von YES, send me a free sample copy of
- Herpa Wings World
- JA, ich möchte das kostengünstige Abo für Maßstab/ Wings World nutzen! Bitte Schicken Sie mir nähere Infos!
- YES, I would like to subscribe to the Der Massstab/ Wings World at a favorable price. Please send me further details.
- JA, ich interessiere mich für den Herpa Collectors Club und die zahlreichen Vorteile einer Mitgliedschaft! Bitte schicken Sie mir weitere Infos!
- YES, I am interested in receiving more details about the Herpa Collectors Club and its numerous services. Please send me in-depth information.

Name, Vorname / Name, first name

Straße, Haus-Nr. / Number, street

PLZ, Ort, Land / Town, zip - postal code - country

Alle Rechte liegen bei Herpa. Jedwede Weiterverarbeitung, insbesondere Herstellung und Verkauf von Kopien, Nachgüßen sowie Umbauten oder Verbreitung von in Farbe bzw. Beschriftung oder sonstigen Merkmalen veränderten Herpa-Modellen ist untersagt und wird im Falle der Zuwiderhandlung zivilrechtlich und strafrechtlich verfolgt.

Modell- und Farbänderungen vorbehalten.

All rights are reserved to Herpa. Any kind of processing – especially the production and sale copies, imitated castings as well as conversions or the distribution of Herpa models in which painting, inscriptions or other features have been changed – is prohibited and will be prosecuted in the case of contravention.

The line of products are subject to change without notice.

Infos

Infos unter www.herpa.de oder kostenlos telefonisch unter 09824-951-934

Go to www.herpa.de, or phone us at +49-9824-951-934

www.herpa.de

Besuchen Sie die Modell-Welt im Internet!

- Ausführliche Infos zu Collect !-Themen
- Ihre persönliche Sammlung online erstellen!
- Ständig aktuelle News & Tipps

Visit our world of models in the internet!
Get info on your collection's focus
Create your own online list of models
Read the latest news and tips

news

Maßstab und WingsWorld

Die Magazine für Sammler, Bastler und Freaks! Alle 2 Monate neu! Jetzt auch im Zeitschriftenhandel! Oder bequem als Abo! **Jetzt Probeheft bestellen!**

Massstab and WingsWorld

Two bimonthly magazines for collectors, hobbyists, and enthusiasts. Now available in the shops as well – or get your convenient subscription. **Order your free sample copy!**

club

Herpa Collectors Club

Aktuelle Herpa-Informationen und die neuesten Maßstab-Ausgaben frei Haus! Limitierte Sondermodelle nur für Mitglieder! Und und und ...

Herpa Collectors Club

Get all the latest Herpa news and information and Der Massstab straight to your doorstep. There are also limited edition models reserved exclusively for members, and many, many more interesting things.



Limitierte Auflage
Limited edition



Formneuheit
New mold



Privat Collection
Private collection



Sammelthema
Collection focus

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer